

ABSTRAK

Mukaromah, Ikhda (1820310174). Pengaruh Relokasi, Jam Kerja, dan Modal Usaha Terhadap Pendapatan Pedagang Kaki Lima di Kawasan Alun-Alun Kembangjoyo Pati. Skripsi. Kudus: Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Manajemen Bisnis Syariah (MBS). IAIN Kudus. 2022.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh berkembang pesatnya pedagang kaki lima di pusat-pusat kota sebagai akibat dari kurangnya lapangan pekerjaan di sektor formal. Profesi pedagang kaki lima merupakan upaya untuk mendapatkan pendapatan guna memenuhi kebutuhan sehari. Dalam menjalankan usahanya pendapatan pedagang berpengaruh besar terhadap kelangsungan usaha. Pedagang harus memperhatikan faktor-faktor yang dapat mempengaruhi pendapatan seperti adanya relokasi, banyak sedikitnya jam kerja yang digunakan dan besar kecilnya modal usaha pedagang.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh relokasi, jam kerja, dan modal usaha terhadap pendapatan pedagang kaki lima di Kawasan Alun-Alun Kembangjoyo Pati. Penelitian ini termasuk jenis penelitian lapangan (*Field Research*) dengan pendekatan kuantitatif. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik *simple random sampling*. Pengumpulan data dilakukan dengan menyebarkan kuesioner sebagai instrument penelitian kepada 78 responden. Teknik analisis data menggunakan analisis regresi linier berganda dengan berbagai uji statistik menggunakan aplikasi SPSS versi 25. Adapun uji statistik yang dilakukan meliputi uji validitas, uji reliabilitas, uji asumsi klasik, dan uji hipotesis.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara relokasi dan pendapatan yang dibuktikan dari nilai uji t-hitung sebesar 3,009 dan nilai signifikansi sebesar 0,004; (2) Terdapat pengaruh positif dan signifikan antara jam kerja dan pendapatan yang dibuktikan dari nilai uji t-hitung sebesar 2,542 dan nilai signifikansi 0,013; (3) Terdapat pengaruh positif dan signifikan antara modal usaha dan pendapatan yang dibuktikan dari nilai uji t-hitung sebesar 4,079 dan nilai signifikansi 0,000; (4) Terdapat pengaruh secara bersama-sama antara relokasi, jam kerja, dan modal usaha terhadap pendapatan yang dibuktikan dengan nilai F-hitung 57.008 dan nilai signifikansi sebesar 0,000.

Kata Kunci: *relokasi, jam kerja, modal usaha, pendapatan*